

平成 30 年 2 月 14 日

お 客 様 各 位

株式会社 三 景

【続報】 北陸地方大雪による商品出荷状況について

拝啓 余寒なお厳しき折、貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

今般の北陸地方 37 年ぶりの記録的豪雪により、お客様にはご不便をおかけしておりますことを、心よりお詫び申し上げます。

先週発注いただいた商品の出荷残については、運送業者の協力もあり、昨日、ほぼ全量分を集荷してもらうことが出来ました。しかしながら、周辺道路の混乱等による配送遅延は避けられない見通しで、引き続きお客様にはご迷惑をおかけしますことを、改めてお詫び申し上げます。

(現地物流網は、現在、運送業者によっては福井県内のトラック集荷を見合わせている業者もありますが、本日の弊社三国デリバリーセンターからの出荷についても、昨日同様に物流会社の集荷体制を確保出来る見込みです。)

お客様におかれましては、引き続き配送遅延によるご不便、ご迷惑をお掛けいたしますが、何卒ご理解賜りますよう、宜しくお願ひ申し上げます。

一日も早くお客様とお約束した納入期日内に商品をお届けできますよう、全社一丸となってあらゆる努力をして参ります。

敬具